

# インターンシップ・ボランティア報告会

## 生活科学科

9月17日、生活科学科の3学年が一堂に会して学科集会を行いました。2年生が夏休みに行ったインターンシップや、3年山崎ころさんのニュージーランド農業研修の報告を行いました。代表の生徒が、体験で学んだことをしっかりと発表しました。

それぞれの生徒が自分の今後や進路について考えるきっかけとなりました。



白雪食品（田中さん）



ホームプラザナフコ（末岡さん）



九州ワコール製造（谷田さん）



ニュージーランド農業研修（山崎さん）

### ～生徒の感想文より～

色々な事業所の話を聞くことができ、とても参考になった。職種は違っていても、最終的に大事なことは同じで、これからの学校生活を意識高く生活していきたいと強く思った。

コミュニケーションや報連相を行うことは、仕事の時だけ必要なのではなく、高校生活においても、日頃の生活を見直すことが大事だと感じた。将来困らないように身に付けておきたい。

農業研修では、世界の食・文化・農業など、現地の方と生活して、様々なことを学べ、いい経験をしたんだなと思った。私も広い視野を持ちたいと感じた。

とてもよい報告会でしたね！！